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IL DIPARTIMENTO DI MEDICINA VETERINARIA INCONTRA LA 

COMMISSIONE PER GLI ESAMI DI STATO (ANNO 2019) 

Il giorno mercoledì 11 dicembre 2019, alle ore 14,30, presso la “Sala 

Riunioni” del Polo Didattico del Dipartimento di Medicina Veterinaria si è svolto 

un incontro con i membri della Commissione Esami di Stato (anno 2019). 

L’incontro è stato convocato dalla prof.ssa Maria Teresa Mandara 

(Coordinatore della Commissione EAEVE di Dipartimento) al fine di raccogliere 

le opinioni degli stakeholders sulla preparazione dei neo-laureati. 

All’incontro hanno partecipato oltre alla prof.ssa Maria Teresa Mandara, i 

proff. Beniamino Terzo Cenci Goga, Camillo Pieramati, Francesco Porciello, 

Fabrizio Rueca, Andrea Verini Supplizi e il dottor Francesco Cipriani 

componente della commissione di Clinica Chirurgica Veterinaria per gli esami 

di stato e libero professionista.  

Prende la parola il dottor Ciprani il quale ha notato, come prevedibile, una 

differenza di preparazione tra i laureati che sono stati studenti interni e gli 

altri. In generale si nota una scarsa conoscenza delle modalità d’uso di 

strumenti e materiali a uso chirurgico. Si sottolinea, inoltre, una scarsa 

conoscenza dei problemi pratico-burocratici del mondo lavorativo esterno. 

Coloro che sono interessati a una attività professionale sugli animali da 

reddito risultano più concreti anche perché spesso provenienti da famiglie con 

attività zootecniche già in atto. In aumento l’interesse per gli animali da 

reddito e per i servizi veterinari pubblici. 

Il prof. Pieramati evidenzia un miglioramento della preparazione rispetto 

all’anno passato e comunica che i laureati reclamano l’assenza di Scuole di 

Specializzazione che da anni non vengono attivate a Perugia. 

Il Prof. Porciello comunica che esistono delle difficoltà oggettive nella 

formazione del laureato in merito ad alcune pratiche come la stesura di una 

ricetta elettronica. Anche lui evidenzia una certa carenza nel riconoscimento e 

uso di materiali e strumenti ed auspica un maggior coordinamento tra i 

responsabili dei tirocini Clinici. 

Il dott. Cipriani ritiene che negli ultimi anni l’OVUD abbia rappresentato un 

ottimo strumento per la formazione del Medico Veterinario del Primo Giorno. 

L’incontro si conclude alle 15,30; la prof.ssa Mandara ringrazia ancora coloro 

che hanno partecipato e auspica che le osservazioni emerse in questo 

confronto vengano riportate e discusse in modo critico e propositivo in 

Commissione Paritetica per la Didattica per eventuali azioni correttive che si 

ritengano da attivare. 

 

      Fto Prof.ssa Maria Teresa Mandara 


